

Nouvelles de l'étranger

ALBACB-LORRAINE — Un nouvel échec pour le gouvernement

Vendredi s'est jugé, devant le tribunal des évènements, Metz, le procès du Souverain alsacien-lorrain. Son président, M. Jean, avait fait opposition, au mois de septembre dernier, à un procès-verbal le frappant d'une amende de 25 francs parce qu'il avait paru dans une revue de la presse de la police de Metz qui réclamait le statut de l'Association et des membres du Comité, sous le prétexte que le Souverain alsacien-lorrain était une Association politique, ce que contestait M. Jean.

Le Parquet de Metz fit procéder à des perquisitions, qui amenèrent la saisie de nombreux documents relatifs au Souverain français, dont M. Jean était précédemment le délégué général, et au Souverain alsacien-lorrain.

Ce jour-là fut frappé de dissolution par le gouvernement. Vendredi, après des débats qui ont duré près de huit heures, le tribunal des évènements a rendu un jugement aux termes duquel M. Jean est acquitté, le tribunal n'ayant pas pu se convaincre que le Souverain alsacien-lorrain avait exercé une activité politique.

Le jugement est un échec pour le gouvernement de Strasbourg qui, dans l'exposé des motifs du projet de loi demandant une modification du régime des Associations, avait précédemment invoqué cette activité politique exercée par le Souverain alsacien-lorrain.

ALLEMAGNE — Le Reichstag contre la dictature alsacienno-lorraine

Autant que l'on peut en juger, d'après l'attitude de la Germania, organe officiel du Centre, il semble que les projets de loi élaborés par le gouvernement alsacien-lorrain n'ont pas grande chance d'être adoptés par le Reichstag; mais leurs auteurs, qui ont fait appel à la solidarité des socialistes et des radicaux, qui constituent une majorité indubitable.

JAPON — La maladie de l'empereur

Le premier symptôme par lequel la maladie de l'empereur se manifesta fut une élévation de la température, qui atteignit alors 38°5. Le soir, on diagnostiqua une pneumonie. Le ministre de Marine fit publier dans la soirée un bulletin de santé mentionnant que la température avait atteint 39°4. Le bulletin publié vendredi, à 4 heures, annonce que la température est de 39°7.

ESPAGNE — Démission du ministre de la Justice

M. Barroso, ministre de la Justice, ayant donné sa démission, le chef du gouvernement s'est chargé du portefeuille vacant.

Le citoyen Furnémont

Il se confirme — nous écrit notre correspondant — que le citoyen Furnémont serait en fuite; mais on ne sera renseigné à ce sujet que demain, car le juge d'instruction Froment a convoqué pour ce jour en son cabinet au Palais de Justice.

Le citoyen Furnémont n'était pas seulement l'indivisible d'une Ligue bruxelloise, il était aussi président de la Fédération internationale de la Libre-Pensée. Lors de la mort récente du député Denis, le citoyen Furnémont publia dans le journal socialiste le Peuple un article où il exposait la morale laïque et l'opposait à la morale religieuse.

Il était l'un des chefs les plus en vue du socialisme belge; ce fut lui qui présida le Congrès qui mit fin, il y a un mois, à la grève générale socialiste.

LA CRISE BALKANIQUE

Le roi Constantin s'efforce d'aplanir les difficultés gréco-bulgares.

Le roi Constantin est parti pour le golfe de Trapes, où il examine la situation avec le chef de la mission armée et les officiers d'état-major. On dit que le roi a l'intention de se rendre en Bulgarie dans le but d'éclaircir la zone neutre pour éviter l'avenir de nouveaux contacts.

Le 23 mai, à 11 h. 30. — Le feu, qui avait cessé depuis le 20 mai, a repris à 10 heures après-midi. Deux compagnies bulgares ont attaqué une compagnie grecque à Somaïos. Cette dernière a repoussé une compagnie bulgare.

On parle d'une démonstration navale grecque devant Cavala et Dédeagatch.

On dit qu'une mission ayant été déléguée parmi les troupes bulgares, le commandant qui les commandait, ne pouvant les maîtriser, s'est suicidé.

Le roi est toujours à Salonique.

Sophia, 24 mai. — Le quartier général bulgare est parvenu à la communication suivante:

Le 22 mai, les troupes grecques disposées autour du village de Rodolovo ont ouvert le feu avec leur artillerie, leur infanterie et leurs mitrailleuses contre les troupes bulgares disposées près des ponts de Kitchouk-Keproun et de Velouchitza, jetés sur la rivière Anghia.

Tout d'abord, les troupes bulgares n'ont pas répondu à cette attaque; mais, lorsque l'artillerie grecque ont endommagé la voie ferrée et la ligne télégraphique, les Bulgares ont ouvert un feu violent. Les troupes bulgares ont avancé, obligeant les Grecs à se retirer en fuyant dans la direction du golfe d'Orphano.

Au Maroc

El-Hiba abandonné.

La harbe de Mouley-Zin est arrivée le 18 au Der-Caid-Haida des Ouled-Moussa; le gardien a demandé l'amn.

El-Gouadad est arrivé sous les murs de Tarradent, le 15 mai, et a donné un délai de trois jours à El-Hiba pour effectuer sa reddition. Tous les caïds des environs demandent l'amn.

Dans les environs de Tétouan

Les rassemblements indigènes signalés dans le montagne ne dépassent pas 300 hommes.

Attaques marocaines repoussées

Selon les uns, les sergents à cheval; selon d'autres, les campent chez eux. Sécurité est toujours précaire.

Le courrier militaire a été attaqué entre le casbah Masoun et Safsaf. Escorte seulement par une dizaine de cavaliers marocains, il a été attaqué par une troupe de 200 cavaliers marocains. La rencontre eut lieu à l'entrée de Safsaf. Le courrier militaire n'aurait pas été rapidement dévalisé par un groupe d'infanterie et de cavaliers.

C'est l'escadron commandé par le capitaine Mac Garty qui fonce bravement sur les Marocains, les refoulant jusque dans leurs montagnes.

Une seconde attaque s'est produite entre Mahardja et Alhadriss. Le courrier militaire a pu repousser les Marocains, mais nous avons eu un blessé tué.

L'ELECTION DE BRESSUIRE

Voici un extrait de l'excellent profession de foi de M. Henry Taubière :

Je me présente à vous comme candidat de défense religieuse et sociale, adversaire irréductible des francs-maçons et des sans-patrie qui nous soustraient à la religion et à la patrie de France. Je veux comme je l'ai toujours fait dans le passé, défendre contre toutes les attaques, la religion, la patrie, la famille, la propriété.

Attaqué comme vous d'une foi profonde à la religion catholique, j'ai profondément souffert des coups répétés qui lui ont été portés. Je ne cessais pas de protester contre les spoliations dont l'Eglise a été la victime et de réclamer pour les catholiques, citoyens français comme les autres, les libertés religieuses auxquelles ils ont droit et qu'on refuse à eux seuls.

Les parents doivent diriger l'éducation de leurs enfants. L'Etat n'a pas le droit de se substituer à eux dans cette tâche, il doit leur en faciliter toutes les mesures et les autorités compétentes doivent leur donner toutes les facilités nécessaires pour garantir un tel résultat. Ce sera, du reste, le meilleur moyen d'assurer la paix que tous nous désirons.

Le coût de la vie

Répondant à des questions parlementaires, le ministère du Commerce vient de donner des renseignements sur le renchérissement de la vie durant les sept dernières années.

Voici les chiffres indiquant les augmentations pour cent, de 1905 à 1913 :

Thé, 21,3; café, 45,5; raisins secs, 47,3; riz, 32,9; fromages, 23,5; saindoux, 20,2; pain, 9,4; farine, 13,4; jambon, 28,1; haricots, 30,2; première qualité, 20,0; deuxième qualité, 33,3; mouton, première qualité, 7,0; deuxième qualité, 1,6; mouton, troisième qualité, 4,3; poisson, 4,5; charbon de mine, 40,9; charbon pour générateur de vapeur, 50,0; pétrole, 1,6; savon, 13,3.

Les chiffres indiqués sont pour les prix en gros et, dans le cas du café et du thé, sans tenir compte des droits.

Le nouveau bureau du Conseil municipal de Paris

Nous avons déjà dit que M. Chassaing-Copin avait été élu à la présidence du Conseil municipal. Le groupe républicain démocratique, que présidait M. Bellan, qui n'étant pas rééligible d'après le règlement, a été remplacé par M. Gent, a décidé de présenter un candidat et de soutenir sa candidature d'union républicaine.

Le bruit court que les radicaux aurent en outre un candidat en M. Hebbillard, et que les socialistes unifiés présenteront aussi un candidat.

Le poste de syndic est brigué par quatre conseillers, par M. Ernest Gay, syndic sortant; par M. Gent, radical dissident; par M. Bécrot, radical-socialiste, et par M. Autoc, conseiller du quartier Gallieni.

La situation est donc très compliquée.

« L'épreuve de l'escalier »

Toute personne qui, en montant les escaliers, a la respiration haletante et est obligée de s'arrêter par suite de points de côté, est une personne adéquate, pauvre de sang. Il est temps, pour elle, de faire une cure de quelques jours avec les Pilules Pink et, cet état de pauvreté de sang disparaîtra.

Si le malade éprouve de rendre son sang riche et pur, la maladie disparaît, elle souffrira, sera incapable de s'occuper de son travail, de ses affaires et de ses devoirs, au bout du compte, obligé de se résigner à ce qu'il voudrait ne pas accepter. Plus elle aura attendu, plus le traitement sera long et le rétablissement tardif. Les médicaments ne doivent donc pas hésiter, d'autant plus que le traitement des Pilules Pink est très simple et qu'il n'est pas compliqué. Que vous ayez le mal de prendre après chaque repas, et au bout de quelques jours vous obtiendrez les mêmes bons résultats que ceux qui nous sont signalés par cette jeune maîtresse, Mlle Florentine Damon, demeurant chez M. Cozay, 66, boulevard des Brotteaux, à Lyon (Rhône), qui écrit :

Deux centenaires

Le 1^{er} juin, le collège Saint-Bertrin, à Saint-Omer, et le 2^e juin, le collège Nefreingue, célèbrent solennellement leurs cent ans d'existence.

Mgr Lobbedey, évêque d'Arras, présidera les fêtes qui s'annoncent très belles.

Echos de partout

Le préfet de la Seine interdit les représentations cinématographiques de crimes et d'assassinations capitales, de scènes entre officiers ou soldats de l'armée française, de l'armée allemande, de scènes comportant une exhibition quelconque des uniformes de ces armées étrangères; enfin, les exhibitions publiques d'hommes-pierres.

M. et Mme Poincaré ont dîné, cet après-midi, l'œuvre de l'entretien maternel et des réfugiés-ouvriers. Après leur départ a eu lieu l'assemblée générale annuelle sous la présidence de M. et Mme Emile Loubet.

M. Gaston La Touche a été élu, hier soir, président de la section de peinture, de l'Académie nationale des beaux-arts, en remplacement de M. Bernard, nommé directeur de l'Académie de France à Rome.

Pour nos églises

On projette, paraît-il, sous prétexte d'alignement, et en fait pour sauver la maison d'un propriétaire français, malgré la protestation de la grande majorité des habitants, de démolir en partie la belle église de Soles (Loire-et-Cher).

L'empoisonnement PAR LES POISSONS

Il existe certains poissons qui peuvent manger sans être atteints de ces éruptions sur le visage ou sur le corps. En négligeant d'appliquer à ces éruptions le remède convenable, on ouvre la route à de nouvelles éruptions et souvent à l'eczéma ou toute autre affection de la peau. Rien ne fait disparaître ces éruptions, ni ne les guérit plus rapidement que la crème Caduzé. Le Caduzé détruit les germes du mal, prévient l'empoisonnement du sang et rend à la peau la santé et la netteté en un temps remarquablement court.

Chasse aux Nouvelles

Notre Observatoire

Baromètre. — La pression barométrique reste élevée sur l'ouest de l'Europe; elle est voisine de 760^{mm} dans nos régions. Les dépressions persistent dans le nord et le sud-est du continent (Brest 756^{mm}).

Paris. — Vent faible des régions Ouest sur nos côtes de la Manche, du Nord-Ouest en Provence.

Des pluies sont tombées sur le centre et le nord du continent. Les pluies ont cessé à 17 heures.

La température a monté dans le sud et l'est de la France; ce matin, le thermomètre marquait : à Paris, 13 à 15; à Bordeaux, 10 à 12; à Toulouse, 12 à 15; à Lyon, 10 à 12; à Marseille, 12 à 15.

A Paris, hier, couvert.

Dimanche 25 mai, 14^e jour de l'année.

Soit : Lever : 4 h. Coucher : 7 h. 35. Lune. — Lever : 6 h. 5. Coucher : 8 h. 11 m.

Lundi 26 mai, 15^e jour de l'année.

Soit : Lever : 4 h. 18. Coucher : 7 h. 37. Lune. — Lever : 6 h. 23. Coucher : 8 h. 22 m.

20^e jour de la lune.

Réunions et Conférences

Ligue Patriotique des Françaises

Le Congrès d'arrondissement de Pontivy a eu un succès complet; 300 personnes y assistèrent, sous la présidence de M. le vicomte général Lebeuf, et avec le concours de Mlle de Bourmonville, présidente départementale; Mme la baronne de Bourville, Mme de Noailles, Mme Chéron, Thominas et Mlle de la Hamaye, présidentes des rapports les plus intéressants.

Le soir, Mme de Noailles expose ce que doit être le développement de la ligue aux points de vue apostolique, patriotique, littéraire et artistique.

Puis, Mme de Bourville fait un rapport d'ensemble très apprécié. Allocation de M. le chanoine Breton, vicar général, qui a présidé le Congrès, en donne ensuite les conclusions.

Le coût de la vie

Répondant à des questions parlementaires, le ministère du Commerce vient de donner des renseignements sur le renchérissement de la vie durant les sept dernières années.

Voici les chiffres indiquant les augmentations pour cent, de 1905 à 1913 :

Thé, 21,3; café, 45,5; raisins secs, 47,3; riz, 32,9; fromages, 23,5; saindoux, 20,2; pain, 9,4; farine, 13,4; jambon, 28,1; haricots, 30,2; première qualité, 20,0; deuxième qualité, 33,3; mouton, première qualité, 7,0; deuxième qualité, 1,6; mouton, troisième qualité, 4,3; poisson, 4,5; charbon de mine, 40,9; charbon pour générateur de vapeur, 50,0; pétrole, 1,6; savon, 13,3.

Les chiffres indiqués sont pour les prix en gros et, dans le cas du café et du thé, sans tenir compte des droits.

Le nouveau bureau du Conseil municipal de Paris

Nous avons déjà dit que M. Chassaing-Copin avait été élu à la présidence du Conseil municipal. Le groupe républicain démocratique, que présidait M. Bellan, qui n'étant pas rééligible d'après le règlement, a été remplacé par M. Gent, a décidé de présenter un candidat et de soutenir sa candidature d'union républicaine.

Le bruit court que les radicaux aurent en outre un candidat en M. Hebbillard, et que les socialistes unifiés présenteront aussi un candidat.

Le poste de syndic est brigué par quatre conseillers, par M. Ernest Gay, syndic sortant; par M. Gent, radical dissident; par M. Bécrot, radical-socialiste, et par M. Autoc, conseiller du quartier Gallieni.

La situation est donc très compliquée.

« L'épreuve de l'escalier »

Toute personne qui, en montant les escaliers, a la respiration haletante et est obligée de s'arrêter par suite de points de côté, est une personne adéquate, pauvre de sang. Il est temps, pour elle, de faire une cure de quelques jours avec les Pilules Pink et, cet état de pauvreté de sang disparaîtra.

Si le malade éprouve de rendre son sang riche et pur, la maladie disparaît, elle souffrira, sera incapable de s'occuper de son travail, de ses affaires et de ses devoirs, au bout du compte, obligé de se résigner à ce qu'il voudrait ne pas accepter. Plus elle aura attendu, plus le traitement sera long et le rétablissement tardif. Les médicaments ne doivent donc pas hésiter, d'autant plus que le traitement des Pilules Pink est très simple et qu'il n'est pas compliqué. Que vous ayez le mal de prendre après chaque repas, et au bout de quelques jours vous obtiendrez les mêmes bons résultats que ceux qui nous sont signalés par cette jeune maîtresse, Mlle Florentine Damon, demeurant chez M. Cozay, 66, boulevard des Brotteaux, à Lyon (Rhône), qui écrit :

Deux centenaires

Le 1^{er} juin, le collège Saint-Bertrin, à Saint-Omer, et le 2^e juin, le collège Nefreingue, célèbrent solennellement leurs cent ans d'existence.

Mgr Lobbedey, évêque d'Arras, présidera les fêtes qui s'annoncent très belles.

Echos de partout

Le préfet de la Seine interdit les représentations cinématographiques de crimes et d'assassinations capitales, de scènes entre officiers ou soldats de l'armée française, de l'armée allemande, de scènes comportant une exhibition quelconque des uniformes de ces armées étrangères; enfin, les exhibitions publiques d'hommes-pierres.

M. et Mme Poincaré ont dîné, cet après-midi, l'œuvre de l'entretien maternel et des réfugiés-ouvriers. Après leur départ a eu lieu l'assemblée générale annuelle sous la présidence de M. et Mme Emile Loubet.

M. Gaston La Touche a été élu, hier soir, président de la section de peinture, de l'Académie nationale des beaux-arts, en remplacement de M. Bernard, nommé directeur de l'Académie de France à Rome.

Pour nos églises

On projette, paraît-il, sous prétexte d'alignement, et en fait pour sauver la maison d'un propriétaire français, malgré la protestation de la grande majorité des habitants, de démolir en partie la belle église de Soles (Loire-et-Cher).

L'empoisonnement PAR LES POISSONS

Il existe certains poissons qui peuvent manger sans être atteints de ces éruptions sur le visage ou sur le corps. En négligeant d'appliquer à ces éruptions le remède convenable, on ouvre la route à de nouvelles éruptions et souvent à l'eczéma ou toute autre affection de la peau. Rien ne fait disparaître ces éruptions, ni ne les guérit plus rapidement que la crème Caduzé. Le Caduzé détruit les germes du mal, prévient l'empoisonnement du sang et rend à la peau la santé et la netteté en un temps remarquablement court.

Mlle Damon

Je suis réellement satisfaite d'avoir pris les Pilules Pink qui m'ont complètement guérie de mon eczéma. Depuis deux ans je souffrais de cette maladie sans pouvoir en être guérie. Je souffrais, j'étais toujours pâle et faible et je me plaignais constamment de maux d'estomac et de maux de reins. Je ne pouvais plus m'occuper de mes travaux, le soir je n'avais plus de sommeil, je ne savais que devenir. Les Pilules Pink m'ont très vite rendu une parfaite santé.

On trouve les Pilules Pink dans toutes les pharmacies et au dépôt, pharmacie Gablin, 23, rue Bailly, Paris. 3 fr. 50 la boîte; 17 fr. 50 les 6 boîtes, franco.

Chasse aux Nouvelles

Notre Observatoire

Baromètre. — La pression barométrique reste élevée sur l'ouest de l'Europe; elle est voisine de 760^{mm} dans nos régions. Les dépressions persistent dans le nord et le sud-est du continent (Brest 756^{mm}).

Paris. — Vent faible des régions Ouest sur nos côtes de la Manche, du Nord-Ouest en Provence.

Des pluies sont tombées sur le centre et le nord du continent. Les pluies ont cessé à 17 heures.

La température a monté dans le sud et l'est de la France; ce matin, le thermomètre marquait : à Paris, 13 à 15; à Bordeaux, 10 à 12; à Toulouse, 12 à 15; à Lyon, 10 à 12; à Marseille, 12 à 15.

A Paris, hier, couvert.

Dimanche 25 mai, 14^e jour de l'année.

Soit : Lever : 4 h. Coucher : 7 h. 35. Lune. — Lever : 6 h. 5. Coucher : 8 h. 11 m.

Lundi 26 mai, 15^e jour de l'année.

Soit : Lever : 4 h. 18. Coucher : 7 h. 37. Lune. — Lever : 6 h. 23. Coucher : 8 h. 22 m.

20^e jour de la lune.

Réunions et Conférences

Ligue Patriotique des Françaises

Le Congrès d'arrondissement de Pontivy a eu un succès complet; 300 personnes y assistèrent, sous la présidence de M. le vicomte général Lebeuf, et avec le concours de Mlle de Bourmonville, présidente départementale; Mme la baronne de Bourville, Mme de Noailles, Mme Chéron, Thominas et Mlle de la Hamaye, présidentes des rapports les plus intéressants.

Le soir, Mme de Noailles expose ce que doit être le développement de la ligue aux points de vue apostolique, patriotique, littéraire et artistique.

Puis, Mme de Bourville fait un rapport d'ensemble très apprécié. Allocation de M. le chanoine Breton, vicar général, qui a présidé le Congrès, en donne ensuite les conclusions.

Le coût de la vie

Répondant à des questions parlementaires, le ministère du Commerce vient de donner des renseignements sur le renchérissement de la vie durant les sept dernières années.

Voici les chiffres indiquant les augmentations pour cent, de 1905 à 1913 :

Thé, 21,3; café, 45,5; raisins secs, 47,3; riz, 32,9; fromages, 23,5; saindoux, 20,2; pain, 9,4; farine, 13,4; jambon, 28,1; haricots, 30,2; première qualité, 20,0; deuxième qualité, 33,3; mouton, première qualité, 7,0; deuxième qualité, 1,6; mouton, troisième qualité, 4,3; poisson, 4,5; charbon de mine, 40,9; charbon pour générateur de vapeur, 50,0; pétrole, 1,6; savon, 13,3.

Les chiffres indiqués sont pour les prix en gros et, dans le cas du café et du thé, sans tenir compte des droits.

Le nouveau bureau du Conseil municipal de Paris

Nous avons déjà dit que M. Chassaing-Copin avait été élu à la présidence du Conseil municipal. Le groupe républicain démocratique, que présidait M. Bellan, qui n'étant pas rééligible d'après le règlement, a été remplacé par M. Gent, a décidé de présenter un candidat et de soutenir sa candidature d'union républicaine.

Le bruit court que les radicaux aurent en outre un candidat en M. Hebbillard, et que les socialistes unifiés présenteront aussi un candidat.

Le poste de syndic est brigué par quatre conseillers, par M. Ernest Gay, syndic sortant; par M. Gent, radical dissident; par M. Bécrot, radical-socialiste, et par M. Autoc, conseiller du quartier Gallieni.

La situation est donc très compliquée.

« L'épreuve de l'escalier »

Toute personne qui, en montant les escaliers, a la respiration haletante et est obligée de s'arrêter par suite de points de côté, est une personne adéquate, pauvre de sang. Il est temps, pour elle, de faire une cure de quelques jours avec les Pilules Pink et, cet état de pauvreté de sang disparaîtra.

Si le malade éprouve de rendre son sang riche et pur, la maladie disparaît, elle souffrira, sera incapable de s'occuper de son travail, de ses affaires et de ses devoirs, au bout du compte, obligé de se résigner à ce qu'il voudrait ne pas accepter. Plus elle aura attendu, plus le traitement sera long et le rétablissement tardif. Les médicaments ne doivent donc pas hésiter, d'autant plus que le traitement des Pilules Pink est très simple et qu'il n'est pas compliqué. Que vous ayez le mal de prendre après chaque repas, et au bout de quelques jours vous obtiendrez les mêmes bons résultats que ceux qui nous sont signalés par cette jeune maîtresse, Mlle Florentine Damon, demeurant chez M. Cozay, 66, boulevard des Brotteaux, à Lyon (Rhône), qui écrit :

Deux centenaires

Le 1^{er} juin, le collège Saint-Bertrin, à Saint-Omer, et le 2^e juin, le collège Nefreingue, célèbrent solennellement leurs cent ans d'existence.

Mgr Lobbedey, évêque d'Arras, présidera les fêtes qui s'annoncent très belles.

Echos de partout

Le préfet de la Seine interdit les représentations cinématographiques de crimes et d'assassinations capitales, de scènes entre officiers ou soldats de l'armée française, de l'armée allemande, de scènes comportant une exhibition quelconque des uniformes de ces armées étrangères; enfin, les exhibitions publiques d'hommes-pierres.

M. et Mme Poincaré ont dîné, cet après-midi, l'œuvre de l'entretien maternel et des réfugiés-ouvriers. Après leur départ a eu lieu l'assemblée générale annuelle sous la présidence de M. et Mme Emile Loubet.

M. Gaston La Touche a été élu, hier soir, président de la section de peinture, de l'Académie nationale des beaux-arts, en remplacement de M. Bernard, nommé directeur de l'Académie de France à Rome.

Pour nos églises

On projette, paraît-il, sous prétexte d'alignement, et en fait pour sauver la maison d'un propriétaire français, malgré la protestation de la grande majorité des habitants, de démolir en partie la belle église de Soles (Loire-et-Cher).

L'empoisonnement PAR LES POISSONS

Il existe certains poissons qui peuvent manger sans être atteints de ces éruptions sur le visage ou sur le corps. En négligeant d'appliquer à ces éruptions le remède convenable, on ouvre la route à de nouvelles éruptions et souvent à l'eczéma ou toute autre affection de la peau. Rien ne fait disparaître ces éruptions, ni ne les guérit plus rapidement que la crème Caduzé. Le Caduzé détruit les germes du mal, prévient l'empoisonnement du sang et rend à la peau la santé et la netteté en un temps remarquablement court.

Mlle Damon

Je suis réellement satisfaite d'avoir pris les Pilules Pink qui m'ont complètement guérie de mon eczéma. Depuis deux ans je souffrais de cette maladie sans pouvoir en être guérie. Je souffrais, j'étais toujours pâle et faible et je me plaignais constamment de maux d'estomac et de maux de reins. Je ne pouvais plus m'occuper de mes travaux, le soir je n'avais plus de sommeil, je ne savais que devenir. Les Pilules Pink m'ont très vite rendu une parfaite santé.

On trouve les Pilules Pink dans toutes les pharmacies et au dépôt, pharmacie Gablin, 23, rue Bailly, Paris. 3 fr. 50 la boîte; 17 fr. 50 les 6 boîtes, franco.

Chasse aux Nouvelles

Notre Observatoire

Baromètre. — La pression barométrique reste élevée sur l'ouest de l'Europe; elle est voisine de 760^{mm} dans nos régions. Les dépressions persistent dans le nord et le sud-est du continent (Brest 756^{mm}).

Paris. — Vent faible des régions Ouest sur nos côtes de la Manche, du Nord-Ouest en Provence.

Des pluies sont tombées sur le centre et le nord du continent. Les pluies ont cessé à 17 heures.

La température a monté dans le sud et l'est de la France; ce matin, le thermomètre marquait : à Paris, 13 à 15; à Bordeaux, 10 à 12; à Toulouse, 12 à 15; à Lyon, 10 à 12; à Marseille, 12 à 15.

A Paris, hier, couvert.

Dimanche 25 mai, 14^e jour de l'année.

Soit : Lever : 4 h. Coucher : 7 h. 35. Lune. — Lever : 6 h. 5. Coucher : 8 h. 11 m.

Lundi 26 mai, 15^e jour de l'année.

Soit : Lever : 4 h. 18. Coucher : 7 h. 37. Lune. — Lever : 6 h. 23. Coucher : 8 h. 22 m.

20^e jour de la lune.

Réunions et Conférences

Ligue Patriotique des Françaises

Le Congrès d'arrondissement de Pontivy a eu un succès complet; 300 personnes y assistèrent, sous la présidence de M. le vicomte général Lebeuf, et avec le concours de Mlle de Bourmonville, présidente départementale; Mme la baronne de Bourville, Mme de Noailles, Mme Chéron, Thominas et Mlle de la Hamaye, présidentes des rapports les plus intéressants.

Le soir, Mme de Noailles expose ce que doit être le développement de la ligue aux points de vue apostolique, patriotique, littéraire et artistique.

Puis, Mme de Bourville fait un rapport d'ensemble très apprécié. Allocation de M. le chanoine Breton, vicar général, qui a présidé le Congrès, en donne ensuite les conclusions.

Le coût de la vie

Répondant à des questions parlementaires, le ministère du Commerce vient de donner des renseignements sur le renchérissement de la vie durant les sept dernières années.

Voici les chiffres indiquant les augmentations pour cent, de 1905 à 1913 :

Thé, 21,3; café, 45,5; raisins secs, 47,3; riz, 32,9; fromages, 23,5; saindoux, 20,2; pain, 9,4; farine, 13,4; jambon, 28,1; haricots, 30,2; première qualité, 20,0; deuxième qualité, 33,3; mouton, première qualité, 7,0; deuxième qualité, 1,6; mouton, troisième qualité, 4,3; poisson, 4,5; charbon de mine, 40,9; charbon pour générateur de vapeur, 50,0; pétrole, 1,6; savon, 13,3.

Les chiffres indiqués sont pour les prix en gros et, dans le cas du café et du thé, sans tenir compte des droits.

Le nouveau bureau du Conseil municipal de Paris

Nous avons déjà dit que M. Chassaing-Copin avait été élu à la présidence du Conseil municipal. Le groupe républicain démocratique, que présidait M. Bellan, qui n'étant pas rééligible d'après le règlement, a été remplacé par M. Gent, a décidé de présenter un candidat et de soutenir sa candidature d'union républicaine.

Le bruit court que les radicaux aurent en outre un candidat en M. Hebbillard, et que les socialistes unifiés présenteront aussi un candidat.

Le poste de syndic est brigué par quatre conseillers, par M. Ernest Gay, syndic sortant; par M. Gent, radical dissident; par M. Bécrot, radical-socialiste, et par M. Autoc, conseiller du quartier Gallieni.

La situation est donc très compliquée.

« L'épreuve de l'escalier »

Toute personne qui, en montant les escaliers, a la respiration haletante et est obligée de s'arrêter par suite de points de côté, est une personne adéquate, pauvre de sang. Il est temps, pour elle, de faire une cure de quelques jours avec les Pilules Pink et, cet état de pauvreté de sang disparaîtra.

Si le malade éprouve de rendre son sang riche et pur, la maladie disparaît, elle souffrira, sera incapable de s'occuper de son travail, de ses affaires et de ses devoirs, au bout du compte, obligé de se résigner à ce qu'il voudrait ne pas accepter. Plus elle aura attendu, plus le traitement sera long et le rétablissement tardif. Les médicaments ne doivent donc pas hésiter, d'autant plus que le traitement des Pilules Pink est très simple et qu'il n'est pas compliqué. Que vous ayez le mal de prendre après chaque repas, et au bout de quelques jours vous obtiendrez les mêmes bons résultats que ceux qui nous sont signalés par cette jeune maîtresse, Mlle Florentine Damon, demeurant chez M. Cozay, 66, boulevard des Brotteaux, à Lyon (Rhône), qui écrit :

Deux centenaires

Le 1^{er} juin, le collège Saint-Bertrin, à Saint-Omer, et le 2^e juin, le collège Nefreingue, célèbrent solennellement leurs cent ans d'existence.

Mgr Lobbedey, évêque d'Arras, présidera les fêtes qui s'annoncent très belles.

Echos de partout

Le préfet de la Seine interdit les représentations cinématographiques de crimes et d'assassinations capitales, de scènes entre officiers ou soldats de l'armée française, de l'armée allemande, de scènes comportant une exhibition quelconque des uniformes de ces armées étrangères; enfin, les exhibitions publiques d'hommes-pierres.

M. et Mme Poincaré ont dîné, cet après-midi, l'œuvre de l'entretien maternel et des réfugiés-ouvriers. Après leur départ a eu lieu l'assemblée générale annuelle sous la présidence de M. et Mme Emile Loubet.

M. Gaston La Touche a été élu, hier soir, président de la section de peinture, de l'Académie nationale des beaux-arts, en remplacement de M. Bernard, nommé directeur de l'Académie de France à Rome.

Pour nos églises

On projette, paraît-il, sous prétexte d'alignement, et en fait pour sauver la maison d'un propriétaire français, malgré la protestation de la grande majorité des habitants, de démolir en partie la belle église de Soles (Loire-et-Cher).

L'empoisonnement PAR LES POISSONS

Il existe certains poissons qui peuvent manger sans être atteints de ces éruptions sur le visage ou sur le corps. En négligeant d'appliquer à ces éruptions le remède convenable,